

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kepada Allah SWT yang melimpahkan rahmat dan berkat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul *Analisis Soal Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasional Pelajaran Bahasa Prancis Kelas XII SMA Negeri 44 Jakarta Berdasarkan Acuan Taksonomi Bloom* ini dengan lancar sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi untuk memperoleh gelar sarjana Strata-1 program studi Pendidikan Bahasa Prancis, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa keberhasilan dalam penulisan skripsi ini tidak luput dari bantuan, bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan segenap ketulusan penulis mengucapkan rasa terimakasih dan penghargaan sebesar-besarnya kepada :

Ibu Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd selaku dosen pembimbing dan Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dengan sabar, memberikan arahan dan memotivasi ditengah kesibukan beliau, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Selanjutnya, terima kasih kepada Bapak Drs. Jimmy. Ph. Paat, DEA selaku pembimbing akademik sepanjang masa perkuliahan yang telah memotivasi pnelit untuk rajin membaca untuk memperluas wawasan.

Ucapan terima kasih yang sedalam-dalam tidak lupa pula dihaturkan kepada seluruh jajaran dosen Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis UNJ, Ibu Dian, Ibu Amal, Ibu Ratna, Ibu Yusi, Ibu Asti, Ibu Evi, Bapak Nuryadin, dan

Bapak Subur yang secara profesional memberikan banyak ilmu, motivasi, dan pembelajaran serta pengalaman hidup yang bermakna hingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan ini. Kemudian tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada Mbak Tuti yang telah sangat membantu segala hal administratif akademis.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Hj. Refriza, M.Si selaku guru bahasa Prancis di SMA Negeri 44 Jakarta yang telah memberikan penulis bahan penelitian dan dukungan kepada penulis. Ucapan terima kasih juga saya ucapkan kepada Mademoiselle Lomie, yang membantu penulis dalam penulisan skripsi yang berhubungan dengan bahasa Prancis.

Terima kasih yang tak terhingga kepada mama, papa dan adik (Nadya Sakinah) yang tidak pernah putus memberikan dukungan dan doa. Serta kepada sepupu-sepupu yang selalu menghibur dan membantu dalam penyusunan skripsi ini (Salma Izzatii dan Nur Rahmah Az-Zahra), terutama untuk kedua kakak penulis yang selalu siap sedia membantu setiap saat (Aisyah dan Nurul Muthmainnah).

Ucapan terima kasih yang khusus juga penulis sampaikan kepada Muhammad Jiwo Hesaputro yang telah berkorban, sangat sabar menemani, dan tidak henti memberikan doa serta dukungan selama proses penelitian. Lalu, kepada teman-teman seperjuangan JBP 2014 (Venska, Nafisa, Kamil, Vanny, Vrianita, Refa, Tasha, Ina, Dhea, Felix, Ade, Mitha, Denada, Marselina, Yayanti dan teman-teman lainnya) terima kasih atas bantuan dan tahun-tahun terbaiknya. Teman-teman senior (Nisa, Niesfi, Fajar, Wima dan Nadya) yang telah

membagikan ilmunya, serta dengan suka rela membantu penulis sejak awal hingga akhir perkuliahan. Teman-teman junior (Bunga, Lucia, Nurul, Icha, Furqan dan Ihsan) yang selalu berbagi cerita selama masa perkuliahan. Serta teman-teman CBB (Subhan, Dimas, Chairul dan Deny) yang selalu memberikan dukungan, menghibur dan mendengarkan semua cerita-cerita penulis.

Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi peneliti khususnya dan pembaca pada umumnya. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Terima kasih.

Jakarta, Juni 2019

SA